

El riego por goteo llegará a 8.000 hectáreas más para completar el Camp d'Elx

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



V. L. DELTELL La modernización del riego llegará a San Enrique, La Peña y se extenderá entre las pedanías de Alzabares y Torrellano, completando de esta manera la práctica totalidad del campo ilicitano. Este anuncio lo realizaba ayer el presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa), Francisco Rodríguez Mulero, durante la celebración en Elche de la segunda jornada técnica de la Cátedra Seiasa, dirigida a analizar los beneficios de la modernización de los regadíos sobre el medio ambiente.

En este foro, Mulero aseguraba que el convenio que firmará el Gobierno con la Generalitat Valenciana servirá para invertir 60 nuevos millones de euros. Este dinero se sumará a los 55 millones ya invertidos en la Comunidad Riegos de Levante y que, según su presidente, Manuel Serrano, están

sirviendo para instalar el riego por goteo desde la Tercera de Levante a la Quinta Elevación, y servirá para tecnificar Alzabares hacia el estadio Martínez Valero y hacia Torrellano, además de la Sexta y Séptima de La Peña y la SAT San Enrique. El responsable de la Seiasa señalaba que el Gobierno Central está ya elaborando el decreto de sostenibilidad de regadíos en el que se incluyen las ayudas a Riegos de Levante. Tras la fase de tramitación, Mulero afirmaba que a mediados del próximo año se aprobará el decreto e inmediatamente se procederá a la licitación de los trabajos en Elche. De esta manera, la previsión fija en 2015 la finalización de los proyectos, que supondrán la modernización de los regadíos de unas 8.000 hectáreas más del término municipal ilicitano.

Por su parte, Manuel Serrano destacaba las dificultades que ha habido "para concienciar a los agricultores de la necesidad de tecnificar el campo" y agradecía el esfuerzo de la Seiasa y la colaboración del Ayuntamiento en el proceso.

Sostenibilidad

En el mismo foro, el director general del Agua, José María Benlliure, explicaba que la sostenibilidad ambiental de la huerta del sur de Alicante, con espacios tan importantes como los parques naturales de El Hondo y las Lagunas de la Mata y Torrevieja, "pasa por el mantenimiento de sus regadíos". Benlliure destacaba que esta huerta tiene su origen en la actividad humana y que para mantenerla "es imprescindible que el suministro del agua a los regantes se realice a un precio real y asumible".



La jornada sobre regadío sostenible de ayer llenó de público el centro de congresos DIEGO FOTÓGRAFOS